

Servicios de la División de Niños, Jóvenes y Familias (CYF) del DMH



SERVICIOS	DESCRIPCIÓN
Administrador de Casos (CM)	La Gestión de Casos de Niños, Jóvenes y Familias es un servicio operado por el estado que proporciona servicios individualizados a los jóvenes con las necesidades de salud mental más significativas y a sus familias. Los servicios incluyen la evaluación integral de las necesidades; el desarrollo y la supervisión de la planificación de servicios; la información y la remisión; la ayuda para acceder a otros servicios; la coordinación de la atención; y el apoyo y la defensa intensivos.
Servicios de Apoyo Flexible	Los Servicios de Apoyo Flexible incluyen diversos servicios clínicos, terapéuticos y de apoyo de pares basados en la comunidad para los jóvenes con graves trastornos emocionales y sus familias. Los servicios están diseñados para apoyar el bienestar y la independencia de los jóvenes y sus familias; fomentar la cohesión familiar; fortalecer la longevidad de las relaciones importantes en la vida de los jóvenes; y prevenir la necesidad de servicios más intensivos.
Servicios Terapéuticos durante el Día	Los Servicios Terapéuticos durante el Día son servicios clínicos y terapéuticos altamente estructurados basados en la comunidad que apoyan a los jóvenes cuyas necesidades de salud mental interfieren con su capacidad para participar con éxito en las actividades familiares, escolares y comunitarias. Los servicios están disponibles en una variedad de entornos, y apoyan y promueven la participación en actividades sociales, el desarrollo de la resolución de problemas, la comunicación y las habilidades interpersonales, y el desarrollo de las relaciones entre pares.
Servicios Comunitarios Intensivos	Los Servicios Comunitarios Intensivos proporcionan tanto un servicio intensivo en el hogar como un tratamiento fuera del hogar para jóvenes y Jóvenes Adultos a través de tres modelos de servicio: Atención Terapéutica Intensiva en el Hogar (IHBTC), Atención Terapéutica Grupal (TGC) y Atención Terapéutica para Jóvenes Adultos (YATC). La IHBTC proporciona un equipo en el hogar para apoyar al joven y a la familia a estabilizar y mantener el tratamiento mientras el joven permanece en el hogar. La TGC y la YATC ofrecen un tratamiento fuera del hogar con la meta de volver al hogar. Los tres servicios proporcionan tratamiento clínico intensivo y apoyo de alcance para ayudar a establecer, fortalecer y mantener las conexiones con la familia, el hogar y la comunidad para que los jóvenes y las familias puedan vivir juntos con éxito. Para los Jóvenes Adultos que no pueden vivir con su familia, el servicio de YATC puede proporcionar un puente de apoyo a la vida independiente mientras se mantiene la conexión y el apoyo de la familia.
Servicios de Tratamiento Intensivo	Los Servicios de Tratamiento Intensivo son los tratamientos más clínicamente intensivos disponibles en la Mancomunidad para jóvenes con graves trastornos emocionales/enfermedades mentales. Incluyen Servicios de Hospitalización de Atención Continua para Adolescentes, Programas de Tratamiento Residencial Intensivo para Adolescentes (IRTP) y Tratamiento Residencial Clínicamente Intensivo (CIRT) para niños.

Apoyo Terapéutico Comunitario y Escolar	El Apoyo Terapéutico Comunitario y Escolar proporciona apoyo de pares a los jóvenes en edad de transición y a los padres de niños con necesidades de salud mental; información y remisión; apoyo individual, educación y defensa; formación; navegación por el sistema; y facilitación de grupos de apoyo basados en la comunidad a las comunidades de todo el estado en relación con la salud mental infantil. También se ofrecen consultas y formación a las escuelas, agencias comunitarias y otras organizaciones relacionadas con la salud mental de los niños y las familias, la respuesta a los traumas y la prevención. Los padres reciben formación para prestar estos servicios.
Jóvenes en Edad de Transición y Adultos Jóvenes	Los Servicios para Jóvenes en Edad de Transición y Adultos Jóvenes (TAYA) son un puente entre las Divisiones de Servicios de Salud Mental para Niños, Jóvenes y Familias y las de Adultos del DMH. El DMH pone en contacto a los jóvenes y adultos jóvenes con los servicios y apoyos que satisfacen sus necesidades clínicas y de desarrollo. El DMH ofrece servicios y apoyos específicos que están diseñados para satisfacer las necesidades únicas de los jóvenes y adultos jóvenes de 16 a 22 años.
Información y Referencias	El DMH responde a las solicitudes de información y asistencia de referencia de personas, organizaciones y otras agencias estatales de toda la Mancomunidad que buscan recursos, orientación e información sobre las condiciones y los servicios de salud mental infantil.
Consulta y Educación	El DMH ofrece consultas clínicas expertas, educación y formación a una amplia gama de individuos, agencias y organizaciones. Las áreas prioritarias particulares son la Salud Mental Infantil y de Primera Infancia y los Niños Sexualmente Explotados Comercialmente (CSEC).
MCPAP y MCPAP para Mamás	El Programa de Acceso a la Psiquiatría Infantil de Massachusetts (MCPAP) ayuda a los pediatras y a otros proveedores de atención primaria pediátrica (PCP) a gestionar las condiciones de salud mental y de consumo de sustancias de leves a moderadas de los niños bajo su cuidado, y pone a las familias en contacto con la psiquiatría y otros servicios de salud conductual especializados para los niños con necesidades de salud conductual más complicadas. El programa MCPAP para Mamás se centra en proporcionar educación y consulta a los proveedores de servicios obstétricos, proveedores de atención primaria y psiquiatras que tratan a las mujeres con depresión posparto y otras condiciones de salud conductual durante el embarazo y un año después del parto. Cualquier proveedor de Massachusetts que busque este tipo de apoyo puede acceder a ambos programas.
Centro de Conocimiento de Salud Conductual Infantil	El Centro de Conocimiento sirve como centro de información para el sistema de salud conductual infantil a través de su Simposio Anual, sitio web, talleres y seminarios web. Las actividades del Centro facilitan la conexión entre la amplia gama de investigadores de salud conductual infantil, desarrolladores de programas, proveedores, profesionales y defensores del consumidor en Massachusetts, y los líderes nacionales en innovación y mejores prácticas.